

ウォースペイン

(株)ウォースペイン
二月号

ウォースペインをご覧の皆様、明けまして、おめでとうございます。本年の目標は、皆様立てるましたか？私は、ズバリ！去年よりもさらに幸せになれるように、努力する！です。今年も清清しく元気に行きましょう。

みんなの初夢報告会

皆さんは初夢は見られましたか？ここにも、いろいろな夢を見た人々がいます。

<初夢>

海の見えるレストランの2階のテラスで食事を頼み、わたせせいぞうさんのイラストにてできそうな、リゾートにありがちな白いテーブルで海を眺めながらオードブルを待つ。

海は熱川と名護の縁という店から見た景色に似ている。オードブルのサラダがでてくる。

フォークでついていると、遠くの海に角張りつつくねくねと動く一本の紐状の黒い影が見えた。

なんだろう・・・。その紐はカクカクくねくねと大きく円を描きつつ徐々に近づいてくる。

蛇っぽいな。それにしてもなんだろう。水差しを持ち、側に立っていたシェフに疑問を

なげかける。

「あればなんでしょうかね？蛇ですかね？」するとシェフも

「さあ、なんでしょうね～？蛇なんですかね？」と首を傾げる。

もう少し蛇が近づいてくるとちっちゃな手と脚がみえた。すると自分の視点がどんどん蛇に近づく。

そこで、嗚呼、龍だ、と気づく。でかいんだなあ。はじめてみたなあ。

特に恐怖感も興奮もないまま関心してたところで目が覚めた。龍は黒い色だった。

私の初夢は1月1日でした。

誰かを殺してしまった。家族ぐるみで懸命に隠ぺいしようとするんだけど、私達を疑う

刑事さんに追い詰められて、最終的には捕まる前に自殺しようとして目が覚める。

1月2日の夢。

友達とペアを組んで、遊園地みたいなところでスターを集める（マリオ的な意味でw）。

マップが渡されて、制限時間内に他のペアよりもたくさん集めたら勝ち。なんか空飛んだりしてた気がするwww

私の初夢は七日の夢。

目の前に広がる海、そしてテニスコート。

何人かと合宿のような形で

トレーニングしているのですが、ロッカーが雨漏りしてウェアがびしょびしょになったり、先輩に怒られたり、なんだか辛い苦しい気持ちになる夢でした。

景色に見とれて、

天候が変わっていることに気がつくことができない事も多々あります。

自分の立ち位置を把握し、次の一步をどこに踏み出せばいいかわかつていれば、

嵐が来ても怖くはありません。

山の登り方、谷への下り方は人それぞれですが、自分の立ち位置だけは把握し

次の一步をどこにおけばいいか決めて歩いていきましょう。

みんなのスタッフブログ

2011年の仕事始めと新年祝賀会を行いました

ウォースペインは6日、2011年の仕事始めを行いました。

宮田観光ホテル（宮田村）で開いた新年祝賀会には、職人・協力業者を含め約80人が出席。さらなる発展を目指し団結を強めました。

午前、伊那支店にて今年最初の全體朝礼。

「昨年は無我夢中でした。今年は準備をしっかりと整えて目標を達成したい」

「継続は力なり！」

などと、社員一人ひとりが今年の目標を発表しました。

販売部の下平部長は

「お客様を大切にすれば結果はついてきます。今年は飛躍の年にしたいので、『自分たちのウォース』という意識を持ちぜひ知恵を出してください」と呼びかけました。

大谷社長も

「我が社はまだまだ小さいが、皆さんの知恵でこれからもっと良くなっていくので、社員一人ひとりが自分を信じてやってほしい」と訓示しました。

朝礼に続き、約480年の歴史をもつ伊那市の春日神社に初詣。

恒例の記念撮影を行いました。

その後宮田観光ホテルに移動。

取引業者さんとともに恒例の餅搗きでは、慣れた人も慣れない人も笑顔で杵をふるい、2升の餅を搗き上げました。

新年祝賀会には約80人が出席。席順はくじ引きで決められ、

部署や事業所が異なり日頃はなかなか親しい会話をできる機会のない社員や取引業者さんとの親睦を深める機会となりました。

カラオケ、bingoゲームなどで盛り上がりがありました。

7日からは通常通りの業務活動が始まりました。

本年もよろしくお願い申し上げます。

書初めて書きたい言葉。

みなさんは、小学校、中学校で書初めをされましたか？どんな言葉にして良いものか悩みますよね。

しかし日本には、素晴らしい言葉がたくさんあります。今後、ぜひ参考にしてみてください。

「初春」「未来」「希望」「平和」「勝負」「紅梅」「春風」「曙光」「不斷の努力」「新春の決意」など。



みなさんが考えた言葉です。どれも温かみがあって良いですね。

- | | | |
|-----------|------------------|-----------------------|
| 1位 | ダイエット | ズバリ!! 新年の目標は？！ |
| 2位 | 人間的に成長 | |
| 3位 | 彼氏・彼女をつくる | |
| 4位 | 仕事を見つける | |
| 5位 | 海外に行くぞ | |
| 6位 | 目標なんてない | |
| 7位 | 子作りするぞ | |
| 8位 | 健康一番 | |

今月のあの人の

写真家顔負けの
写真をとる、
松本の営業さん!!

木村
啓一



氏名 木村 啓一(きむら けいいち)
血液型 B型
生年月日 1959年11月5日
趣味 観天望気・PCいじり・写真・…最速
出身地 鹿児島県
座右の銘 いつも前向きでいきまっしょい!!

老眼、ぢわぢわメタボ気味。でも心は純情青年！
縁を大切に!全力でお家守ります!!

“人生、山あり谷あり”

株式会社ウォースペイン 代表取締役 太谷 公昭

人生、山あり谷ありとはよく言ったものですが、

人生と言うのは本当に山あり谷ありますね。

谷から、大小様々な山を登って行く途中は、

辛さを感じたり、どうやって登って行こうかを、考えながら登るので、山の頂に立った時には格別の想いがあります。

しかし、山の頂に立った瞬間、どうしたら、

このまま山の頂に立っていられるかを考え始めなければなりません。

そして、新たな山を見つけ、また昇り詰めるために、

一度、谷に戻ることが必要になることもあります。

そんな時は、次の山への挑戦になりますから、谷に戻ることも苦になりません。

でも、次への挑戦等がないまま、何も考えずに山の頂にいたとしたら、立っている事もままならなくなり知らず知らずのうちに谷まで滑り落ち、

気がついたときには自分がどこに居るのかさえ分からなくなり、

途方に暮れることになります。

そうなってしまわないよう、常に自分がどんな位置に居るのか、山を登っているのか、頂に立っているのか、山を下り谷に向かっているのか、

次の山が見えているのか、

山の中腹を横に移動しているのか、

いろいろな歩き方を考え次の一步を踏み出さなければなりません。

景色に見とれて、

天候が変わっていることに気がつくことができない事も多々あります。

自分の立ち位置を把握し、次の一步をどこに踏み出せばいいかわかつていれば、

嵐が来ても怖くはありません。

山の登り方、谷への下り方は人それぞれですが、自分の立ち位置だけは把握し

次の一步をどこにおけばいいか決めて歩いていきましょう。

奥様

「すごくキレイ！キレイ～！
シャボン玉に、わが子の名前を入れられたのがうれしいですね。
このデザインにして良かったです」

ご主人様「上出来です！！」

飯田市
廣地様邸

アトリエ
GRN.R
ジパナ
完全オリジナル表札
49800円のところ、なんと!! 10%OFF!!

QRコード
ウォースペイン 検索

http://www.worthpaint.jp
株式会社ウォースペイン

飯田本社：長野県下伊那郡高森町牛牧56-1
伊那支店・松本支店・プレシャスライフ事業部
ロハスプラス飯田店・ロハスプラス松本店

0120-098-292

(AM 9:00 ~ PM 6:00・土日も受け付けています)